



新ゴリラ日記

vol.6

2017年10月

お昼寝

涼しくて過ごしやすい日が増えましたね(^^♪

モモタロウには、夏頃から、お気に入りのお昼寝ポイントがあります。それは、風通しを良くするためにメッシュの扉だけにしている、サブ"グ"ラウンドに通じる出入り口のところです。大きな体なのに、なぜかこの狭い所にはまりたいらしいのです(笑)写真のように、いつも頭に血が上りやうな体勢で寝ているので、最近は青草の残りなどをわざとモモタロウの上半身がはみ出るあたりに溜めて、地面の位置を高くしてあげています♪



↑ほんとにそれで快適?! (笑)

青草の残りと言えば…毎朝、モモタロウが青草を食べている場所の下には、モモタロウが雑に食べた青草の残りが落ちてきて、こしもり溜まっています。この部分は、歩くと少しふかふかしていて、土とは感触も違うし、ゴリラたちの足腰を鍛えるのにも良さそうなので、わざと青草を取らずにおいてあります。すると最近、天気のいい日に、この青草の上でのんびりお昼寝をするゲンキの姿が♥気持ち良さそう♪ 幸せやうなお昼寝顔には本当に癒されます(*^-^*) ちなみに、ワルガキくんのゲンタロウはお昼寝する時間があるなら遊びたい派です(笑)



↑ふかふかで寝心地最高♪

* サブグラウンド *

ある日の休園日、普段ゴリラたちが出ているメインのグラウンドと、その奥にあるサブグラウンドとの間の扉を初めて開けてみました！

ゴリラたちは、今年の5月にグラウンドのガラスが割れた際、寝室からシートを通してサブグラウンドに出たことはありますが、メイングラウンドから入るのは初めてです。ゲンタロウは全然平気！！すぐに入ったり出たりしながら楽しんでいました。ゲンキとモモタロウも、初めは少し警戒していましたが、すぐに慣れて、気づけば3頭ともサブグラウンドに(´・ω・) 夏の間に育ったサブグラウンドの雑草も、あっという間に3頭のおやつになりました(^^;

ゴリラたちには、いい気分転換になったはずですよ！ただ、担当者は、春にサブグラウンドに撒いた種から、10センチ程に成長していた柑橘類の苗が、半数になって涙をのみました(;∀;)



↑珍しく、狭い空間に3頭！

～今回の一枚～



「僕も立派なゴリラ♪」

ある日のゲンタロウ。クワを持って、ウロウロしていると思ったら、細い木の杭の上にヒヨイと乗って、そのままぐらつきもせずに、安定して座って食べ始めました(;・∀・) すごいバランス感覚！！ゲンタロウ、なかなかやるね～(^_-)-☆